

RV Schleibacher Hof erfolgreich

Alsdorf. Junge Prüflinge bewährten sich.

Früh aufstehen hieß es für die 23 Mädchen und zwei Jungen vom Schleibacher Hof in Alsdorf, die jüngst ihre Prüfungen für das „Kleine Hufeisen“ und für das Reitabzeichen Klasse III und IV ablegen wollten. Bereits um 9 Uhr morgens fieberten zunächst alle mit den „Großen“, die ihre Dressurprüfung für das Reitabzeichen Klasse III ritten. Danach zeigten die Prüflinge für das Reitabzeichen Klasse IV ihr Können in der Dressur. Anschließend wurde die Theorie abgefragt. Nach einer kleinen Pause durften dann auch die Kleinsten

zunächst ihr reiterliches und dann ihr theoretisches Können unter Beweis stellen.

Danach ging es bei sehr gutem Wetter auf den Springplatz, wo die Reitabzeichenprüflinge nochmal ihr Bestes gaben. Nachdem die Pferde versorgt waren, konnten alle strahlend ihre Urkunden entgegennehmen. Nicht nur die Prüflinge, sondern auch die Ausbilder Emily Taylor und Thomas Hick wurden von den anwesenden Richtern für das überdurchschnittlich hohe Notenniveau gelobt. Die Ausbilder hatten alle Prüflinge mit viel Zeitaufwand und Freude optimal auf die Prüfung vorbereitet. (red)